## Reorganización del Gobierno Federal

El gobierno federal ha anunciado la introducción de cambios en su estructura para hacer mayor énfasis en el desarrollo económico regional.

La reorganización incluye la realineación de dos ministerios económicos y la ampliación del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Los cambios representan una importante redistribución de responsabilidades en las esferas económicas y de política exterior, con los cambios organizativos y de personal pertinentes. Al anunciar los cambios, el Primer Ministro Pierre Trudeau manifestó "el gobierno está actuando para fomentar el desarrollo económico y generar empleo a largo y corto plazo en todas las regiones de Canadá. Esta reorganización es la respuesta necesaria para cambiar las circunstancias regionales e industriales en un mundo comercial más competitivo y complicado".

Se espera que la reorganización, ya iniciada, se acabe mediante una ley adoptada por el Parlamento en la primavera próxima.

## Organización de una nueva dependencia

En virtud de esta reorganización se crea el Ministerio de Estado para el Desarrollo Económico y Regional, al añadir las funciones de política y coordinación regionales a los del actual Ministerio de Estado para el el Desarrollo Económico. La nueva dependencia tendrá una aportación directa al gabinete y acceso al proceso presupuestario.

El nuevo Ministerio de Expansión Industrial Regional se encargará de los programas y políticas industriales del gobierno que apoyan las estrategias del desarrollo regional. Estos ministerios se establecen mediante la amalgama de programas regionales del Ministerio de Expansión Económica Regional y aspectos industriales, de pequeños negocios y turismo del Ministerio de Industria y Comercio.

Reconociendo que el comercio incluye todos los sectores de la economía canadiense, el Ministerio de Asuntos Exteriores ha sido ampliado grandemente para conseguir mercados internacionales de exportación para productos, materias primas, artículos manufacturados y servicios producidos en todas las regiones de Canadá y dar una mayor prioridad a los asuntos económicos en el desarrollo de su política extranjera. Todas las funciones comerciales desempeñadas anteriormente por el Ministerio de Industria y Comer-

cio se han transferido al Ministerio de Asuntos Exteriores, conjuntamente con la responsabilidad de la Corporación de Fomento a la Exportación y la Corporación Comercial Canadiense.

Bud Olson, actual Ministro de Estado para el Desarrollo Económico, será el nuevo Ministro de Estado para el Desarrollo Económico y Regional. El ministerio permitirá el acceso directo y conveniente al gobierno federal de los representantes provinciales y municipales, con objeto de proporcionar información inmediata sobre necesidades y oportunidades regionales.

## Desarrollo Regional

El Ministerio de Expansión Industrial Regional estará encabezado por el actual Ministro de Industria y Comercio, Herb Gray, que será también Ministro de Expansión Económica Regional en el entretanto. Este nuevo ministerio centrará las políticas industriales gubernamentales y sus programas respectivos de ayuda a las estrategias de desarrollo regional.

Tres ministros comparten las responsabilidades de la operación del ahora ampliado Ministerio de Asuntos Exteriores. El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Mark MacGuigan. retiene su posición y a él se le unen Pierre De Bané, como Ministro de Estado para Relaciones Exteriores, con responsabilidades sobre asuntos sociales culturales v humanitarios, relaciones con el Africa francoparlante, la Agencia para la Cooperación Cultural y Tecnológica y asuntos relacionados con ella, y Ed Lumley, como Ministro de Estado para Comercio Internacional, encargado de las actividades ministeriales comerciales y de exportación.

## Concesión de la beca Jules y Gabrielle Léger 1982

Robert Hubbard, ex-curador en jefe de la Galería Nacional y asesor cultural del Gobernador General ha recibido la beca Jules y Gabrielle Léger 1982.

La beca fue establecida por el gobierno en 1979 para reconocer las contribuciones del llorado Gobernador General y su esposa a la oficina vicerreal.

El Sr. Hubbard, es historiador honorario y archivero de Rideau Hall, residencia del Gobernador General, y profesor adjunto de historia del arte de la Universidad Carleton.

La bolsa asciende a \$20.000, más \$5.000 para investigación y gastos de viaje. Previos recipientes fueron el Prof. Jacques Monet de la Universidad de Ottawa, James A. Gibson, presidente emérito de la Universidad Borck; y el Prof. Phillip A. Buckner, de la Universidad de Nueva Brunswick.



Robert Hubbard (izquierda) y Gabrielle Léger (derecha) contemplan la presentación del premio, mientras el Gobernador General Edward Schreyer y su señora lo presencian.